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令和２年度第２回天童市教育委員会協議会について（報告） 

 

日  時  令和３年１月２７日（水）午前１０時００分 

～午前１０時３５分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、 

         松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議案、協議事項  なし 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

 おはようございます。 

 今年に入り最初の会議になりますので、年頭にあいさつさせていただいた内

容についてお話しさせていただきます。 

 今年は丑（うし）年です。十二支のスタートであるねずみ年にまいた種が、

芽を出す年とも言われています。昨年迷いながら苦しい経験の中で遂行してき

たことは、私たちに多くの学びや成長をもたらしたに違いありません。そのこ

とが芽を出す年です。自信と希望を持ちながら努力を惜しまず次の三つを大切

に進んでまいりましょう。 

一つは、教育行政は、地方行政を支える大きな柱の一つであります。この仕事

に携わっていることを誇りに思いまい進してください。二つ目は、つなぐこと

が大きな役割です。市民、児童生徒、教職員、同僚、お互いのコミュニケーシ

ョンをしっかりとって職務に当たりましょう。三つ目は、プロとしての仕事を

果たすことです。すなわち成果と課題を具体的に明らかにしながら確実な職務

に努めましょう。という内容です。 

 むすびに、今後、論理的な思考が大切になっています。ICT の進展により、

小中学校のツールとしてタブレットが２月中に全児童生徒に渡りますが、論理

を大切にしながら活用を行いたいと考えております。 

 今後とも、ご支援とご協力を賜りますようお願いしながら、あいさつとさせ

ていただきます。 
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＜ 報告事項及び各課からの連絡 ＞                              

 

（１）１月の教育委員会会議等の報告について 

 

（２）各課からの連絡 

 

・GIGA 構想に伴うタブレット等の整備状況について 

・卒業式への出席について 

・卒業式の式典内容について 

・新型コロナウイルス感染症への対応について 

・今年の新成人を祝う会の開催状況について 

・山口公民館の改築状況について 

・学校給食週間について 

・卒業お祝い給食の実施について 

 

 

教育長：他には無いようですので、第２回教育委員会協議会を終了します。 

 

 

 

 

 

 

 


